

Marie Tremblay

Chargée de cours au programme de baccalauréat* en design d'intérieur à l'Université de Montréal. * équivalent bachelor / Bac+3

Diplômée du baccalauréat en design d'intérieur et de la maîtrise en aménagement de l'Université de Montréal, Marie Tremblay-Laliberté évolue dans le domaine du design d'intérieur depuis une dizaine d'années. Son parcours polyvalent l'a emmené à explorer la discipline sous différents angles et à développer une pratique professionnelle multidisciplinaire où elle agit comme designer d'intérieur, comme chargée de cours à l'École de design de l'Université de Montréal et comme journaliste freelance pour différents médias spécialisés. Ses activités d'enseignement et de recherche démontrent un intérêt marqué pour les nouvelles pratiques en aménagement intérieur et pour la question de l'expérience dans l'environnement commercial.

